

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Pengaruh NPF dan FDR Terhadap ROA Pada PT BPRS Muamalah Cilegon Periode 2013-2020. Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dikemukakan pada BAB IV, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil uji statistik F diperoleh nilai signifikansi sebesar 0,012. Hal ini berarti bahwa NPF dan FDR secara bersama-sama atau simultan memiliki pengaruh terhadap *Return On Asset* (ROA) PT BPRS Muamalah Cilegon.
2. Terdapat pengaruh antara *Non Performing Financing* (NPF) Terhadap *Return On Asset* (ROA) Pada PT BPRS Muamalah Cilegon Periode 2013-2020, berdasarkan hasil pengujian diatas H_0 ditolak, dan H_1 diterima yang menunjukkan variabel NPF berpengaruh signifikan arah negatif terhadap ROA pada PT BPRS Muamalah Cilegon tahun 2013-2020. Hal ini dapat dilihat dari hasil statistik uji t untuk variabel NPF diperoleh dengan nilai t hitung -2,998 dan t tabel 2,045.

Dalam kurva uji t variabel X1 menunjukkan atau berada di area hipotesis diterima dengan arah koefisien regresi negatif.

3. Tidak terdapat berpengaruh antara *Financing Deposit Ratio* (FDR) Terhadap *Return On Asset* (ROA) Pada PT BPRS Muamalah Cilegon Periode 2013-2020, berdasarkan hasil pengujian diatas H2 ditolak dan Ho diterima yang menunjukkan variabel FDR tidak berpengaruh positif signifikan terhadap ROA pada PT BPRS Muamalah Cilegon tahun 2013-2020. Hal ini dapat dilihat dari hasil statistik uji t untuk variabel FDR diperoleh dengan nilai t hitung -0,699 dan t tabel 2,045. Dalam kurva uji t variabel X2 menunjukkan atau berada di area hipotesis ditolak dengan arah koefisien regresi negatif.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan diatas, maka peneliti mengajukan beberapa saran dari hasil penelitian sebagai berikut:

1. Saran Bagi Bank Pembiayaan Rakyat Syariah

Diharapkan agar pihak manajemen PT BPRS Muamalah mampu mengurangi rasio NPF dalam pembiayaan bermasalah yang terjadi dan meningkatkan FDR dalam

menyalurkan pembiayaan secara efektif agar profitabilitas atau *Return on Asset* (ROA) yang dihasilkan dapat maksimal.

2. Saran Bagi Akademik

Penelitian ini memiliki keterbatasan hanya meneliti variabel NPF dan FDR saja sebagai variabel yang mempengaruhi *Return On Asset* (ROA). Untuk penelitian selanjutnya diharapkan untuk dapat meneliti lebih banyak lagi variabelnya. Keterbatasan lainnya peneliti hanya melakukan penelitian pada bank BPRS Muamalah Cilegon dengan periode 2013-2020.

3. Saran Bagi Peneliti

Untuk penelitian mendatang diharapkan dapat menambah jumlah sampel, tidak terbatas pada satu bank saja, melainkan memperluas populasi dengan memasukkan Bank Umum Syariah dan Unit Usaha Syariah agar hasil dapat digeneralisasi. Disamping itu, diharapkan penelitian kedepannya dapat memperpanjang periode pengamatan, menambah variabel dari rasio utama maupun rasio penunjang yang juga diduga memiliki pengaruh terhadap *Return On Asset* (ROA).